

Les plantes médicinales à découvrir au Jardin de Curé

Chélidoine, sédum, bourrache, plantain, reine-des-prés... N'en jetez plus et surtout venez les voir ! Elles attendent les visiteurs avec une impatience certaine dans le carré qui leur est réservé au Jardin de Curé et dûment entretenu par toute une équipe de bénévoles. Elles sont ce qu'on appelle les plantes médicinales ou encore les « simplicis herbae ». Autrement dit et traduit : « les simples ».

Ce vendredi 28 août, en ces lieux en partie ceinturés de remparts, une visite guidée par une botaniste passionnée permettra de découvrir les vertus et caractéristiques de ces plantes en termes simples.

Certaines plantes représentent un danger comme le colchique toxique, le millepertuis photosensibilisant et le panais brûlant



Pour tout savoir des plantes médicinales, rendez-vous vendredi 28 août au Jardin de Curé. Photo ER

la peau.

Vendredi 28 août, à 14 h au Jardin de Curé, tarif : 3 euros, inscription obligatoire au 03 81 49 82 99, limité à 10 personnes.